

夢をかなえる人

あとひと月で学校は新しい年度を迎えます。学期の節目の集会では、子ども達にはやってみたいことを見つけ、挑戦するよう伝えていきます。目標に向かって挑戦し、生き生きとした子どもの姿を見たいと思っています。そして、1年の終わりを迎えるこの頃に、挑戦してきたことを振り返らせ、その成果や伸びた点を自覚させます。そして、やり通したことに胸を張って、さらに上を目指す子どもにと願います。

夢をかなえる人になってほしい、そのための力をつけるの

が学校です。ただ、子どもの夢は大人になってかなうものではなく、目指す夢が変わっていくことのほうが多いのかもしれない。それでは、夢は一部の優れた才能を持った人だけがかなえるものかと言えば、そうではなくて、すべての人が夢をかなえることができると思います。夢をかなえる人生を切り開き、全ての人为主役になることができると思います。

ピョンチャンオリンピックで、金メダルを取ったスピードスケート選手へのインタビューでこんなことを思いました。「コーチと二人三脚で金メダルを取りましたね。今、コーチに何を伝えたいですか。」と質問されたその選手は、「コーチだけではありません。たくさんの方が私を支えています。全ての人にお礼を言いたいと思います。」と答えていました。

オリンピックで金メダルを取ることは選手にとって大きな夢ですが、留学でお世話になった人、体のケアをしてくれた人、食事指導をしてくれた人、応援してくれた家族やファンなど多くの人が関わっています。この選手が、レースの終わった後、惜しくも2位になった外国選手に近づいて声をかける姿が印象的でしたが、ともに練習をしたり、記録を競い合ったりした人の存在も大きいことだと思いました。

金メダルは一つですが、そのメダルに関わった人はたくさんいて、その人達は脇役ではなく、全ての人为主役だと思えます。それぞれの人ができる限りの努力をして、熱い心を持ち、チームで夢をかなえたのだと言えるでしょう。一人の力には限界が有り、一人の才能と努力だけでは金メダルは取れません。金メダルの選手の周りには見えない主役がたくさんいるのです。

学校では力を合わせてひとつのことをやり通す学習をします。低学年は音読をグループで役割を分担したり、大きな数を数えるのに仲間と協力したりします。高学年になると授業の質が高まり、個の能力や個性を出し合って解決する場面が多くなります。音楽会、運動会、そして今取り組んでいる6送会や大縄でも、ひとりではできないことができること、そして、多くの人を力合わせると大きな成果が出ることを学びます。

子ども達は将来、社会に出てチームで仕事をすることを学びます。そのための個々の力をつけていかなければなりません。みんなで一つのことに関わることの面白さと成し遂げる喜びを味わい、みんながつながり、個々のつけた力を発揮することを学んでいってほしいと願っています。



『学校教育スローガン』

学び きらきら 心 うきうき 行い どんどん

3月行事予定

- 1日(金) 6年生を送る会(3.4校時)
同窓会入会式
- 4日(月) 委員会活動
- 5日(火) 暗唱ラリー 6年ひびきあい活動
- 6日(水) 字別児童会 新登校班スタート
- 7日(木) 移動図書館
- 8日(金) たてわり(お祝い)遊び
- 11日(月) きらうきどんの日 なかよし下校
在校生卒業式練習開始
- 15日(金) 全校卒業式練習
1~4年・6年集団下校 13:45
5年卒業式前日準備(午後)
- 16日(土) 卒業証書授与式
- 17日(日) ファミリー読書
- 18日(月) <振替休日>
- 20日(水) 給食終了
- 21日(木) <春分の日>
- 22日(金) 修了式 大掃除
- 29日(金) 離任式 14:00
(児童登校 13:30)



【平成30年度】4月

- 5日(金) 新6年入学式準備 9:00
- 8日(月) 新任式・始業式・入学式
- 10日(水) 給食開始(授業は4校時まで)

※毎週火・金曜日はPTAによる校区内パトロール

2月15日(金)の授業参観日 ありがとうございました。

授業参観日には、多くの方が参観に来ていただきました。校長が、出張でおりませんでしたので失礼をいたしました。子どもたちもいつも以上に張り切って学習していたと聞いています。ありがとうございました。

新旧PTA本部役員の引継会 ありがとうございました。

2月22日(金)には、新旧PTA本部役員の引継会が執り行われました。広報紙の発行や6年ひびきあい活動が残ってはいますが、本部活動としては、今年度のPTA事業はこれでほぼ終了です。今年度も、大変熱心に活動してくださいました。PTA役員の皆様、お世話になりました。1年間、本当にご苦労様でした。新役員の皆様は、これから1年間、よろしくお祈いします。

第31回卒業証書授与式を 挙行いたします。

期 日：平成31年3月16日(土)
会 場：竜王西小学校体育館
参加者：児童 308名(卒業生 40名)
来賓約 30名 教職員等
保護者・在校生・来賓入場 8:40
を予定しています。よろしくお祈いします。

教育アンケートへのご協力・ありがとうございました。

集計結果については、既に児童アンケートの結果と共に、お知らせをしているところです。結果の分析や考察も、そのお配りした文書で報告しています。

それとともに、貴重なコメントも多くいただきました。教職員だけでは気づきにくいご指摘に改めて教えられた一方で、学校側のまだまだ説明不足があると反省させられるご指摘も多々ありました。

それらのご意見については、全職員で検討する会議をもち、正しい言葉使い等についても研修を行いました。また、PTA新旧役員の方や学校運営協議会委員の方にもご説明しているところです。

次年度、すぐにでも改善できることとして、児童用のトイレのスリッパや体育館のカーテン補修などを検討しております。ありがとうございました。